

# Rekordspende erlaufen

**Niederkassel/Sankt Augustin (th).** Stets am ersten Samstag des neuen Jahres wird es in der Asklepios Kinderklinik sportlich: Auch in diesem Jahr brachten rund 50 Läufer und Walker des Lauftreffs Mondorf den Erlös des Mondorfer REWE-Weihnachtslaufs nach Sankt Augustin.

Kurz vor Weihnachten waren beim 19. Weihnachtslauf 1328 Sportler am Mondorfer Aderauerplatz durchs Ziel gegangen. Das bescherte dem Lauftreff eine Rekordspendensumme von 10.500 Euro, die in alter Tradition an die Elterninitiative krebskranker Kinder an der Kinderklinik Sankt Augustin übergeben wurde.

Diese unterstützt an Krebs erkrankte Kinder sowie deren Geschwister und Familien auf vielfältige Weise.

Die Spendenübergabe war zugleich eine Abschiedsfeier: Nach 27 Jahren als Leiter des Lauftreffs übergab Helmut Otto den symbolischen Staffeltstab an seinen Nachfolger Michael Schoring.



■ Rund 50 Läufer und Walker aus Mondorf überbrachten 10.500 Euro an die Elterninitiative krebskranker Kinder in der Asklepios-Kinderklinik in Sankt Augustin.  
Foto: HEINEMANN

NOK  
08-01-14